

# 週報

令和 7 年 6 月 13 日  
2024~2025年度 No.34

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ

Rotary



国際ロータリー会長  
ステファニーA.アーチック



## プログラム

S A A 西上裕一郎君

- |              |                  |
|--------------|------------------|
| ☆ 点 鐘        | ☆ 委員会報告          |
| ☆ ロータリーソング齊唱 | ①親睦委員会           |
| 「我らの生業」      | ・スマイルボックス報告      |
| ☆ 四つのテスト齊唱   | ☆ 点 鐘            |
| ☆ 食事懇談       | ※例会終了後、第5回クラブ協議会 |
| ☆ 会長の時間      |                  |
| ☆ 幹事報告       |                  |

現在会員 30名						前々回の欠席者 (5/30) 10名					
本日	出席 18名		欠席 8名		免除(a)欠席 3名	出席率 69.23%					
前々回	出席 15名		MU 2名		免除(b)欠席 1名			免除(a)MU 3名	修正出席率 62.96%		
	7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5
月別出席率%	本年度	78.04	71.13	69.88	65.22	57.70	64.55	52.95	65.86	55.79	59.25
	前年度	77.26	83.66	87.66	84.78	89.40	90.22	92.55	95.45	88.38	88.46
											75.41

例会場 カンパーナホテル TEL(0959)72-8111  
例会 金曜日(12時30分~13時30分)  
事務所 長崎県五島市末広町8-4  
福江商工会議所内 TEL(0959)72-3108

会長 片柳有市  
副会長 山田雅史  
幹事長 川村靖史  
雑誌・会報委員長 村史夫

## 会長の時間

前々会長 才津 喜彦君

今月のあたまに片山会長より会長代理をお願いされたのですが、その時はあまりピンとこずに何気なく受けてしまいましたが、よく考えてみると今日はクラブ協議会もあるし、先週からスライドした理事会、仕事的にみれば週末のバラモンキングの選手の来島と2ヵ月に1度の年金の支給日と結構大変な時に引き受けてしまったなと正直思っております。

それでは会長の時間を始めます。

今週末6月15日（日）「2025五島長崎国際トライアスロン大会・バラモンキング」が開催されます。昨日あたりから選手や応援の人達が島内にも入って来ていて、本番に向けて少しづつ盛り上がりが出てきているような気がします。観光で生業を立てている我々からすれば、イベントで島外からお客様が入って来て頂くことは大変うれしい事ではあります。

梅雨の時期なので仕方ないのですが、当日の天候は雨予報となっています。昔は夏の時期に開催したり、早めて5月に開催したこともありましたが、その都度「夏は暑すぎる」とか「繁忙時期にやらなくても」とか「5月は海水温が低すぎる」などと様々な意見がありましたが、やはり最終的には選手ファーストの目線が一番大事だと思います。無事に事故なく開催出来ることをお祈りしております。

それでは、せっかくですので久しぶりに「来たらおいしいイチオシ馬」をやりたいと思います。今回は6月15日（日）阪神競馬場で開催される宝塚記念（GⅠ芝2200m）からです。

宝塚記念は年末の有馬記念同様にファン投票で出走馬を決め、関西地区で開催される「上半期の実力No.1決定戦」として位置づけされているレースです。今回推奨する馬は⑫メイショウハダルです。（10人気想定オッズ25.0倍）

メイショウハダル近走の成績は奮っておりませんが、自分のペースで逃げたらなかなか勝負強い馬で、今回同型の馬が少ないので単騎での逃げが可能かと。出来れば、もう少し内側の枠が良かったのですが、そこは前回からコンビを組む武豊の騎乗で何とかなると思います。レジェンドジョッキーの武豊がレースのペースを作ると、後輩ジョッキーはなかなかペースを崩しに行けなくなります。その後ろからの仕掛けのタイミングが遅れる事と、

勝負強さに賭け今回は⑫メイショウハダルを推奨したいと思います。

## 幹事報告

幹事 有川 真史君

### 【当クラブ関係】

1. 本日の例会終了後に第5回クラブ協議会を開催しますので、担当の方は発表の方よろしくお願い致します。また、次週の例会終了後に第6回クラブ協議会を開催しますので、次回担当者の各理事・委員長の皆さんはご準備をお願い致します。当日、欠席される場合は代理の方による発表をお願い致します。
2. 本日のクラブ協議会終了後に本年度最後となる第12回定期理事会を開催しますので、理事役員の皆様はご出席頂きますよう宜しく願い致します。なお、理事会会場が使用されているため本日の理事会は例会場にて行いますので、ご了承の程よろしくお願い致します。
3. 次週のクラブ協議会終了後にケアハウスイータウン様への職場訪問がございますので、ご参加される方はよろしくお願ひ致します。

### 【地区関係】

1. ガバナー事務所より「国際ロータリー第2740地区2024～25年度地区補助金最終報告書是正一覧」が届いております。
2. 長崎みなとロータリークラブより「第4回会長幹事会議事録」が届いております。
3. ガバナー事務所より「ガバナーノミニー・デジグネート選出のお知らせ」が届いております。

## 委員会報告

## 出席報告

- ◆ 6月13日（欠席者マークアップ）  
張本 民雄君 平村 和弘君 松岡 孝博君  
柳田 靖夫君
- ◆ 6月13日（免除(a)欠席者）  
植松 郁雄君 中村 博義君 橋本 武敏君
- ◆ 6月13日（免除(b)欠席者）  
吉田 泰之君
- ◆ 6月13日欠席者  
小畠 和男君 坂井 成光君 宮脇 秀至君

森 正明君 市村 篤史君 野崎 薫君  
浅野 謙君 村田 修君

## 親睦委員会

### スマイル報告

- ◇有川 真史君 本日のクラブ協議会よろしくお願いします。
- ◇井手俊二郎君 6月8日、スマイル会で初優勝しました。
- ◇片山 雅文君 才津前々会長、会長の時間がんばって下さい。
- ◇戸田 博之君 "
- ◇才津 喜彦君 "
- ◇西上裕一郎君 "
- ◇井上 貴之君 "
- ◇中村 栄治君 井手さん、スマイル会優勝おめでとうございます。
- ◇山下 実君 "
- ◇山里 一郎君 "
- ◇神之浦文彦君 "
- ◇寺澤 信義君 "
- 合計 13,000円  
通算合計 584,000円

## 第5回クラブ協議会

### プログラム委員会

委員長 神之浦文彦  
副委員長 寺澤 信義  
委員 戸田 博之  
委員 宮脇 秀至  
つたないプログラムだったかもしれません、おおむね活動方針、事業計画を達成できたと思っております。

快く卓話をお受けいただいた会員の皆様、いろいろと指導していただいた有川幹事に感謝しております。

### 会員増強委員会

担当理事 戸田 博之  
会員増強委員長の積極的なアピールは強く感じ

ましたし、その事に対しては大変感謝しています。しかし、今の現況ではなかなか増は見込めません。努力あっての現状と考えれば、ますますの活動が必要だと思います。さらに今以上の会員の協力が期待されますので、よろしくお願ひいたします。

出席委員会は、特に問題なく1年間続けてもらつたことに大きく感謝いたします。問題なくやることが逆に大変さを感じます。ありがとうございました。

職業分類会員選考委員会についても、特に問題なく活動してもらいました。大変感謝いたします。ありがとうございました。

### 会員増強委員会

委員長 山下 実  
副委員長 坂井 成光  
委員 張本 民雄  
委員 中村 博義

今年度の活動計画として、

- ①これまでに声を掛けてきた方々に対して、もう一度アプローチをします。
- ②①の方々の中には、「もう少し待ってください」という人も数名います。もう十分に待ちました。そろそろ良いのではないかと思うか。積極的に仕掛けていきましょう。
- ③体調不良等、様々な事情で退会された会員の後継者への積極的なアプローチを行っていきます。
- ④Uターン・Iターン等により、新たに五島市を拠点とする方々への、積極的なアプローチを行っていきます。

と掲げてやってきました。

今年度新入会員は、現在のところ新規会員1名（村田修くん）と、企業からの出向会員入れ替わりで3名（浅野謙くん、井上貴之くん、井手俊二郎くん）の合計4名です。実質的には1名のみの増員という事で、力及ばずといったところです。

この数年来、会員増強に携わってきましたが、若い方の入会に成功することはできても、例会への出席率が悪かったりして、実際に現場で働く世代はロータリーの基本である例会出席がままならないものだと感じています。

しかしながら、若い世代の新規入会者獲得は、今後の福江クラブを運営していく上で、必ず必要な取組みとなってきますので、そういった若い会員には、業務や時間の工夫をしていただいて、で

きる限り例会へ出席していただけるよう、今後も働きかけていきたいと思います。これもまた、会員増強の大事な役割だと思っています。

また、活動計画に掲げた4つの取組みについては、何もできなかったというのが現状です。せっかく具体的な計画を立てていたにも関わらず、計画に沿った活動ができなかったことは、私の不徳の致すところと反省しています。

次年度以降も、変わらず会員増強の道は続いていきます。微力ながら力になれる部分では、積極的にアプローチしていきたいと思っています。

会であげた改善点である、発声の仕方に気を付けるというところは改善できたのではないかと思います。

1年間活動した中での反省点として、終了時間が早くなかった例会が何度かあり、時間調整がきちんとできていない部分がありました。これは、事業計画の中の十分な打ち合わせのところが少しおろそかになっていたのではないかと思います。

皆様のご協力により、無事に終わることができそうです。ありがとうございました。

## 公共イメージ委員会

担当理事 山下 実

今年度活動計画として、

1. クラブ活動を、これまで通りに発信する部分と、新たな視点で発信する部分に分けて、地域から、そして青少年からのイメージアップを図ります。
  2. 「会員増強委員会」担当理事、及び私自身が委員長を務める「会員増強委員会」と協力し、新たな会員獲得へ結びつく取り組みを行います。
- と掲げてきました。

さて、新会員獲得のため、意義ある活動ができたかどうかは、まったく自信の無いところです。

結果として、ロータリーのイメージアップを新たな視点から発信することが出来たのか、新たな取組みが出来たのか、何一つ出来ていないというのが実感です。

私自身、力不足を痛感した一年間となりました。公共イメージ委員会の担当理事を初めて担当させていただきましたが、とても難しい委員会そして担当理事職であると思います。具体的な計画を立てにくく、そのような状況下で活動していくことは、非常に困難と言えます。

私には、荷が重過ぎました。

S・A・A

S・A・A 西上裕一郎

副S・A・A 坂井 成光

今年度は2回目のSAAということもあり、例会直前での変更には対応でき、進行することができました。また、1月におこなわれたクラブ協議